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 2学期も残り１週間となりました。 

 さて、昨日１６日（月）生月地区小学校適正規模・適正配置検討委員会が行われました。今回の議題

は各部会報告で「令和７年度の交流計画」「PTAの編成スケジュール」「校歌制作の進捗状況」「校章制作

の進捗状況」が話し合われました。本日 tetoruにて「校章についてのアンケート」を送信しています。

ご多用とは存じますがご協力をお願いします。 

卒業制作（壁画） 

 １６日（月）今年度の卒業制作「生月漁港内の壁画」が完成しました。今年の壁画は「イシダイ」で

す。青い海に黒と白のコントラストが生えています。今年もPTA会長の〇〇様、生月漁協の〇〇様、生

月地区まちづくり協議会の皆様、ご協力いただいた保護者の皆様のおかげで完成しました。本当にありが

とうございました。いつの日か進学や

就職で生月の地を離れる子が出てきた

時には、この壁画を見てきっと小学生

当時のことを思い出すシンボルとなる

と思います。 

 ※今年も「長崎新聞」の取材を受け

ました。近々掲載される（いつかはわ

かりません）と思います。 

アスリート派遣授業 

 １１日（水）５、６年生を対象に「アスリート派遣授業」が行わ

れました。来ていただいたアスリートは、ご紹介していた「土橋コ

コ」さんでした。体操が専門のココ先生からは、まず、バック転か

らバック宙の試技を見せていただき大歓声が沸きました。その後、

跳び箱運動を教えていただきました。踏切板（ロイター板）の使い

方をしっかり教えていただいた後、「開脚跳び」「台上前転」の指導

をしていただきました。最後は講義でした。「全日本チャンピオンに

なった時うれしくなかったこと」その理由は「楽しむ体操ではなく、コーチに言われたことだけを練習す

る体操になっていたこと」など目標に向

けて努力している時の挫折の話、現役復

帰した理由など興味深い話をたくさんし

ていただきました。 

 ぜひ生っ子にも「夢に向かって努力」

してほしいという思いになりました。 

 

 

※余談ですが、土橋ココさんは、東京オリンピックのコマーシャルで、高校生の服装のまま渋谷のスクラ

ンブル交差点をバック転で渡っていた方です。 

 
元気いっぱい 笑顔いっぱい 夢いっぱい 

教育目標：心豊かでたくましく、夢に向かって努力できる生っ子の育成 



 


